

Presentada la programación de la Cátedra Intergeneracional para el curso 2016-2017

Hasta el 27 de octubre se encuentra abierto el plazo para formalizar la matrícula

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 22 de septiembre de 2016 - 21:08



Hasta el próximo 27 de octubre permanecerá abierto el plazo de matriculación para el curso 2016-2017 de la Cátedra Intergeneracional “Profesor Francisco Santisteban”, cuyo programa ha sido presentado hoy en nuestra localidad.

El secretario académico y coordinador provincial de la Cátedra, Blas Sánchez Dueñas, y el coordinador de proyectos y alumnado, Ángel Suárez Castro, han sido los encargados de esbozar, en compañía del presidente del Área de Cultura del Consistorio prieguense, Miguel Forcada, las principales características de esta iniciativa formativa destinada a mayores de 50 años cuyo

programa se imparte actualmente en ocho localidades de la provincia como son Cabra, Castro del Río, Lucena, Pozoblanco, Peñarroya-Pueblonuevo, Priego de Córdoba, Puente Genil y Villa del Río.

Un curso que, en palabras de Blas Sánchez, “se presenta con mucha vitalidad, con un programa renovado y tremendamente atractivo y con algunas iniciativas que esperamos sean del interés del alumnado”, recordando que en el caso de Priego, el programa de la Cátedra se lleva impartiendo de manera ininterrumpida durante los últimos dieciséis años.

En relación a nuestra localidad, Sánchez hizo referencia a los más de 70 alumnos-as de media con los que ha contado la Cátedra en sus últimas ediciones, aprovechando la ocasión para hacer un llamamiento para que los futuros alumnos formalicen su inscripción en este programa, “con el que se favorece tener una mente abierta, activa, adquiriendo el alumnado un conjunto de conocimientos que les serán útiles en su día a día”.

Por otra parte, el secretario académico y coordinador provincial de la Cátedra, hizo alusión tanto a la ausencia de límites “ni de edad ni de formación previa”, como a las actividades añadidas dentro del programa, entre ellas algunas visitas especiales a enclaves geográficos, históricos o literarios, o catas de alimentos, entre otras.

En cuanto a la dinámica del curso, Sánchez recordaba que las clases se impartirán los miércoles y jueves, de 17:00 a 20:00 horas, este año como novedad en el salón de actos del Centro de Iniciativa Empresarial, puntualizando que el plazo de matrícula finalizará el 27 octubre, inaugurándose oficialmente el curso en un acto previsto para el 25 de octubre, siendo el precio de la matrícula 40 euros, que dan derecho al alumno a asistir a las clases de las cuatro asignaturas que se impartirán a lo largo del curso, así como a todas las actividades que se programen.

En lo que respecta a la programación prevista para Priego, como así indicaba Ángel Suárez, durante el primer cuatrimestre, los miércoles se impartirá la asignatura denominada “Retos a la hora de comer para el colectivo de mayores, claves sobre cultura, nutrición, tecnología y seguridad alimentaria”, a cargo de los profesores Manuel Ángel Amaro López, Rafael Gómez Díaz y Rafael Moreno Rojas; mientras que los

jueves es el turno de la denominada “Las plantas y el hombre”, a cargo de Carmen Galán Soldevilla. En lo que respecta al segundo cuatrimestre, los miércoles se dedicarán a la asignatura denominada “La vida cotidiana en la Península Ibérica durante la Antigüedad y la Edad Media”, a cargo de los profesores Ricardo Córdoba y Enrique Melchor, mientras que los jueves, Blas Sánchez Dueñas impartirá la asignatura denominada “Literatura española del siglo XX: Guerra y Posguerra”.

Reseñar finalmente que para formalizar la matrícula, que puede realizarse en la Oficina de Información del Ayuntamiento prieguense, la documentación necesaria es el impreso de matrícula debidamente cumplimentado que se facilitará en la propia Oficina de Información, una fotografía tamaño carnet y una fotocopia del D.N.I.